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Протокол №32 
заседания Совета  

Национальной Ассоциации Специалистов Финансового Планирования 
(НАСФП) 

 г.Москва                                 27 апреля 2022г. 
  

Место проведения: дистанционно, с использованием телекоммуникационных 

средств. 
Время начала заседания: 17:00 
Время окончания заседания: 19:00 

 

 Присутствовали и участвовали в заседании члены Совета:  
1. Член Совета Косолапов Е.В. 
2. Член Совета Спирин С.А. 
3. Член Совета Макаров С.В. 
4. Независимый член Совета Васильев М.Ю. 
5. Член Совета Баева Е.П. 
6. Член Совета Кикевич С.В. 
7. Независимый член Совета Сафиулин М.Ш. 
 

В заседании приняли участие более половины членов Совета НАСФП (7 из 9), Кворум 

имеется. Совет правомочен принимать решения. 
Подсчет голосов производил директор НАСФП Паранич А.В. 
 

Повестка дня: 
 

1. О приеме новых членов 

2. О проекте сметы НАСФП для вынесения на очередное общее собрание членов 

НАСФП 

3. О результатах проведения тестирования членов НАСФП на знание Стандарта НАСФП 

4. Разное 

 

Ход заседания: 
 
Открыл заседание Председатель Совета Косолапов Е.В. и представил собравшимся 

повестку заседания. 
 

Вопрос повестки 1. По первому вопросу повестки выступил директор НАСФП Паранич 

А.В. с предложением принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя 

Антуфьеву Наталью Геннадьевну 
 

 
Решения, поставленные на голосование: 
 

 1. Принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя Антуфьеву Наталью 

Геннадьевну 
 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Макаров С.В. V   

Васильев М.Ю. V   
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Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Сафиулин М.Ш. V   

    

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, "За" - 7 голосов, "Против" - 0, "Воздержался" - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решение принято. 
 

 

По второму вопросу повестки выступил директор НАСФП Паранич А.В. с докладом о 

проекте бюджета НАСФП на 2022-2023гг, подготовленного для утверждения на  

Очередном Общем собрании членов НАСФП 
 

1. Утвердить проект бюджета НАСФП на 2022-2023гг. 
 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Макаров С.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Сафиулин М.Ш. V   

    

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, "За" - 7 голосов, "Против" - 0, "Воздержался" - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решения приняты. 
 

 

По третьему вопросу повестки выступила заместитель директора НАСФП Андрианова 

Д.А. с докладом о результатах тестирования членов НАСФП на знание стандарта НАСФП, а 

также о создании раздела на сайте НАСФП со сведениями о членах НАСФП 
 

1. Принять к сведению информацию о результатах тестирования членов НАСФП на знание 

стандарта НАСФП, а также о создании раздела на сайте НАСФП со сведениями о членах 

НАСФП 
 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Макаров С.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Сафиулин М.Ш. V   

    

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, "За" - 7 голосов, "Против" - 0, "Воздержался" - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
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 Решение принято. 
 

В рамках четвертого вопроса повестки «Разное» прошло обсуждение конфликта между 

членами НАСФП Быстровым А. и Клюковским Д. Участники заседания высказались за 

рассмотрение ситуации на Контрольном и Дисциплинарном комитетах НАСФП 
 

1.  Рассмотреть обстоятельства конфликта между членами НАСФП Быстровым А. и 

Клюковским Д. на Контрольном и Дисциплинарном комитетах НАСФП 
 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Макаров С.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Сафиулин М.Ш. V   

    

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, "За" - 7 голосов, "Против" - 0, "Воздержался" - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решение принято. 
 

 

 

Председатель Совета              Е.В.Косолапов  
 

 


